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Lisons dans Hébreux chapitre 1 et le chapitre 3. 
Nous allons au chapitre 3, versets 1 à 6, où il 

nous dit:
«C’est pourquoi, frères saints, qui avez part à la 

vocation céleste, considérez l’apôtre et le souverain 
sacrificateur de la foi que nous professons, Jésus, qui 
a été fidèle à celui qui l’a établi, comme le fut Moïse 
dans toute sa maison. Car il a été jugé digne d’une 
gloire autant supérieure à celle de Moïse que celui 
qui a construit une maison a plus d’honneur que la 
maison même. Chaque maison est construite par 
quelqu’un, mais celui qui a construit toutes choses, 
c’est Dieu.
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Pour Moïse il a été fidèle dans toute la maison 
de Dieu, comme un serviteur, pour rendre témoi-
gnage de ce qui devait être annoncé; Mais Christ 
l’est comme Fils sur sa maison; et sa maison c’est 
nous, pourvu que nous retenions fermement jusqu’à 
la fin la confiance et l’espérance dont nous nous glo-
rifions.»

«LA MAISON DE DIEU AUJOURD’HUI»
Que Dieu bénisse nos âmes avec Sa Parole et 

nous permette de La comprendre.
Tout au long de l’histoire biblique, contenue dans 

la Genèse jusqu’à l’Apocalypse, nous constatons que 
tous les gens ont désiré visiter Dieu à la maison de Dieu. 
C’est-à-dire visiter la maison de Dieu, où Dieu habite. 
Et parce qu’il y a ce désir dans l’âme de chaque 
personne, il y a aussi la possibilité pour chaque per-
sonne de visiter Dieu dans Sa Maison. La Genèse, 
chapitre 28, parle du rêve qui a eu Jacob quand il a 
pris son chemin vers Haran, mais s’arrêta à Béthel 
pendant l’heure de dormir, le soir, et il a eu un rêve 
prophétique très important, qui s’est accompli au 
cours du temps. Voici le rêve, chapitre 28, verset 10 
et la suite de la Genèse:
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«Jacob partit de Beer-Schéba, et s’en alla à 
Charan. Il arriva dans un lieu où il passa la nuit; 
car le soleil était couché. Il y prit une pierre dont il 
fit son chevet, et il se coucha dans ce lieu-là. Et voici, 
une échelle était appuyée sur la terre, et son som-
met touchait au ciel. Et voici les anges de Dieu qui 
montaient et descendaient par cette échelle. Et voici, 
l’Éternel se tenait au-dessus, d’elle; et il dit: Je suis 
l’Éternel, le Dieu d’Abraham, ton père, et le Dieu 
d’Isaac. La terre sur laquelle tu es couché, je la don-
nerai à toi et à ta postérité. Ta postérité sera comme 
la poussière de la terre; tu t’étendras à l’occident et 
à l’orient, au septentrion et au midi; et toutes les fa-
milles de la terre seront bénies en toi et en ta posté-
rité. Voici, je suis avec toi, je te garderai partout où 
tu vas, et je te ramènerai dans ce pays; car je ne 
t’abandonnerai point, que je n’aie exécuté ce que je 
te dis. 

Jacob s’éveilla de son sommeil, et il dit: certai-
nement, l’Éternel est dans ce lieu, et moi, je ne le 
savais pas. Il eut peur, et dit: Que ce lieu est redou-
table! C’est ici la maison de Dieu, c’est ici la porte 
des cieux!»



6 Dr. William Soto Santiago

À cet endroit, il a eu le rêve, où il a vu, des-
cendre une échelle et Dieu était au sommet de cette 
échelle; les anges de Dieu montaient et descendaient 
par cette échelle, alors Jacob a dit: «Cela n’est rien 
d’autre que la maison de Dieu et la porte du ciel.» 
C’est pour cela qu’il a appelé cet endroit Béthel qui 
signifie «Maison de Dieu». Avant il s’appelait Luz, 
et il a changé le nom à Béthel qui veut dire: Maison 
de Dieu. C’est pour cela qu’il a dit: «ce lieu n’est 
rien d’autre que la maison de Dieu et la porte du 
ciel. Une porte céleste.»    

Dans Jean chapitre 1, Jésus prend cette vision 
ou ce rêve qui avait eu Jacob et nous dit, parlant à 
Nathanaël, du verset 49 au 51:

«Nathanaël répondit et lui dit: Rabbi, tu es le 
Fils de Dieu, tu es le roi d’Israël. Jésus répondit: 
Parce que j’ai dit que je t’ai vu sous le figuier, tu 
crois; Tu veras de plus grandes choses que celles-ci. 
Et il lui dit: En vérité, en vérité, vous verrez désor-
mais le ciel ouvert et les anges de Dieu monter et 
descendre au-dessus du Fils de l’homme.»

Ici, nous voyons la promesse que le ciel s’ouvri-
rait aux fils et filles de Dieu, les croyants en Christ, 
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comme dans cette vision où il s’est ouvert à Jacob, 
dans le rêve de cette échelle, et où les anges mon-
taient et descendaient par cette échelle; et Dieu dans 
la partie la plus élevée de l’échelle, qui s’est identi-
fié comme le Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob. 
Cela n’est rien d’autre que la Maison de Dieu et la 
porte du ciel.

 Nous trouvons que la maison de Dieu et porte 
du ciel est l’Église du Seigneur Jésus-Christ. 

 Nous trouvons également que, dans l’alliance 
qui a été donnée par Dieu au prophète Moïse, la Mai-
son de Dieu en tant que peuple c’était Israël: l’Église 
de l’Ancien Testament, Il les a retirés d’Égypte et les 
a emmenés à la terre promise. 

 Et nous constatons que la maison de Dieu (en 
tant que temple ou tabernacle) a été le tabernacle qui 
a construit Moïse en son temps dans le désert, puis le 
temple construit par le roi Salomon. Le nom de Dieu 
sera toujours sur sa Maison, parce que Dieu a promis 
de placer son propre nom sur sa Maison.

 Nous constatons que, en tant qu’individu, 
chaque être humain est un temple, est une maison, 
et Dieu a créé l’homme (l’être humain) à son image 
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et à sa ressemblance pour être un temple pour Dieu; 
pour que Dieu habite dans l’âme humaine, qui est le 
lieu le plus saint de ce temple humain. 

 Alors, Jésus a dit dans une occasion, devant le 
temple, dans le chapitre 2, versets 17 à 23 de l’Évan-
gile selon Jean, quand on Lui demande un signe du 
ciel, Il dit: «Détruisez ce temple, et en trois jours je 
le lèverai». 

 Ils ont dit: «Il a fallu quarante-six ans pour bâtir 
ce temple, et toi, en trois jours tu le relèveras?» Mais 
Il parlait du temple humain, c’est-à-dire son corps 
comme un temple humain, où habitait la plénitude de 
Dieu, la présence de Dieu.

 Et chaque croyant, chaque croyant en Christ, est 
aussi un temple humain dans lequel Dieu habite à 
travers son Saint-Esprit. 

Saint Paul disait: «Ne savez-vous pas que vous 
êtes temple de Dieu et que l’Esprit de Dieu habite en 
vous ?» [1 Corinthiens 3:16 –NDÉ]

Par conséquent, étant donné que l’être humain 
est temple de Dieu, le nom de Dieu se trouve dans 
la personne par le Messie-Prince, par le Christ, en 
qui était le nom de Dieu et Lequel a été cru par tous 
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ceux qui L’ont reçu comme seul et suffisant Sauveur. 
Donc, le nom de Christ est dans le cœur de chaque 
croyant en Lui. 

Nous trouvons aussi que sous la Nouvelle Al-
liance, la Maison de Dieu, dans Première de Timo-
thée chapitre 3, verset 14 et la suite, Paul nous dit 
laquelle est la Maison de Dieu: 

«Je t’écris ces choses, avec l’espérance d’aller 
bientôt vers toi; mais si je tarde, tu sauras comment 
il faut se conduire dans la maison de Dieu, qui est 
l’Église du Dieu vivant, la colonne et l’appui de la 
vérité.»

Et maintenant, sous la Nouvelle Alliance, la Mai-
son de Dieu est l’Église du Seigneur Jésus-Christ. 
Tout comme Moïse a été fidèle dans toute la maison 
de Dieu, autant avec le peuple Hébreu comme Mai-
son de Dieu, que le tabernacle construit par Moïse, 
comme temple littéral où habitait la présence de 
Dieu, Moïse a été fidèle.

Et maintenant sous la Nouvelle Alliance, le 
Christ est fidèle dans toute la Maison de Dieu: 
l’Église du Seigneur Jésus-Christ, qui est la famille 
de Dieu, la Maison de Dieu, la famille de Dieu, les 
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descendants de Dieu.
Éphésiens chapitre 2, on nous dit depuis les ver-

sets… à partir du verset 12 et la suite nous dit: 
«Souvenez-vous que vous étiez en ce temps-là 

sans Christ, privés du droit de cité en Israël, étran-
gers aux alliances de la promesse, sans espérance et 
sans Dieu dans le monde. 

Mais maintenant, en Jésus Christ, vous qui étiez 
jadis éloignés, vous avez été rapprochés par le sang 
de Christ. 

Car il est notre paix, lui qui des deux n’en a fait 
qu’un, et qui a renversé le mur de séparation, 

l’inimitié, ayant anéanti par sa chair la loi des 
ordonnances dans ses prescriptions; il a voulu créer 
en lui-même avec les deux un seul homme nouveau, 
en établissant la paix; et les réconcilier avec Dieu 
l’un et l’autre en un seul corps par la croix, en dé-
truisant par elle l’inimitié. 

Il est venu annoncer la paix à vous qui étiez 
loin et la paix à ceux qui étaient près; Car par lui 
les uns nous avons les uns accès par un seul Esprit 
pour le Père. Ainsi, vous n’êtes plus des étrangers et 
des gens du dehors, mais vous êtes concitoyens des 
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saints, gens de la maison de Dieu (les membres de 
la famille de Dieu en tant que fils et filles de Dieu; 
parce que la maison de Dieu comme corps mystique 
de croyants est l’Église du Seigneur Jésus-Christ; 
cela est la famille de Dieu, c’est la famille de la foi 
comme Galates nous le dit, dans le chapitre 6, ver-
set 10)

vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres 
et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la 
pierre angulaire.

En lui tout l’édifice, bien coordonné, s’élève 
pour être un temple saint dans le Seigneur.» 

Le Corps mystique de Christ grandit, l’Église du 
Seigneur Jésus-Christ, comme un temple, comme un 
édifice spirituel. Au fur et à mesure que l’on ajoute 
des matériaux, qu’on y ajoute plus de blocs, plus de 
matériaux de construction, le bâtiment se construit: 
il augmente d’étage en étage jusqu’à ce qu’il atteigne 
la hauteur maximale qui lui correspond. 

C’est la même chose avec l’Église du Seigneur 
Jésus-Christ que comme un temple spirituel est en 
train de grandir d’étape en étape, d’âge en âge; au 
fur et à mesure que sont ajoutés à l’Église du Sei-
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gneur Jésus-Christ ceux qui seront sauvés, comme 
l’Écriture nous le dit au livre des Actes; que Dieu 
ajoute à son Église ceux qui seraient sauvés. C’est le 
Seigneur Lui-même qui ajoute à son Église ceux qui 
seront sauvés. Livre des Actes, chapitre 2, verset 47. 

Par conséquent, il est important de se rendre 
compte que ceux qui sont sauvés sont écrits dans le 
Ciel, dans le Livre de Vie de l’Agneau, avant la fon-
dation du monde; et il fallait être manifesté sur cette 
Terre dans des corps mortels, temporaires et péris-
sables, pour rentrer en contact avec le Christ et ob-
tenir la nouvelle naissance en le recevant en tant que 
Sauveur: obtenir le pardon des péchés, être purifié 
par son sang de tout péché, être baptisé dans l’eau en 
son Nom; et Lui, nous baptise du Saint-Esprit et du 
Feu et produit en nous la nouvelle naissance. 

C’est pour cela qu’Il lui dit à Nicodème: «En 
vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît 
d’eau et d’esprit, il ne peut entrer dans le royaume 
de Dieu.»

Jean chapitre 3, versets 1 à 6.
C’est-à-dire, qu’il faut une nouvelle naissance, 

parce que la naissance que nous avons obtenue phy-
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siquement à travers nos parents nous place en tant 
que descendant d’Adam et Ève; et parce qu’ils ont 
péché, ils ont perdu la vie éternelle, et ils nous ont 
laissé comme héritage: la vie temporelle que pour 
certains fini à cent ans, quelques-uns un peu plus, et 
la plupart, beaucoup moins. 

Mais cette vie que nous avons obtenue, c’est 
pour que nous écoutions la prédication de l’Évangile 
de Christ, que la foi en Christ naisse dans notre âme 
et que nous Le recevons comme notre Sauveur afin 
d’être aspergés avec le sang de Christ; être purifiés 
de tous les péchés et être baptisés dans l’eau en son 
Nom, et qu’il nous baptise du Saint-Esprit et du Feu 
et produise en nous, la nouvelle naissance. 

C’est ainsi naître de l’eau et de l’Esprit. De l’eau: 
de l’Évangile de Christ; et de l’Esprit: du Saint-Es-
prit.

C’est ainsi que l’entrée au Royaume de Dieu a 
été établie, par la nouvelle naissance; ainsi que pour 
vivre dans ce royaume terrestre nous avons dû naître, 
pour vivre dans le Royaume de Christ, le Royaume 
céleste, nous devons naître de nouveau. Voyez, c’est 
de cela que Jean nous a parlé au chapitre 1, versets 12 
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et la suite, il a dit: 
«Mais à tous ceux qui l’ont reçue, à ceux qui 

croient en son nom, il a donné le pouvoir de devenir 
enfants de Dieu; lesquels sont nés, non du sang, ni de 
la volonté de la chair, ni de la volonté de l’homme, 
mais de Dieu.» 

C’est-à-dire que naître par nos parents terrestres 
cela ne nous fait pas enfants de Dieu; mais être né 
de nouveau, être né de l’eau et de l’Esprit; naître de 
Dieu à travers le Christ, qui est le second Adam, cela 
fait que tous les croyants en Christ sont les enfants 
de Dieu par le second Adam. Par conséquent, la vie 
qu’ils ont reçue par la nouvelle naissance, c’est la vie 
éternelle, et il y a déjà la vie éternelle dans l’âme de 
chaque croyant en Christ. Il nous manque seulement 
l’adoption, qui est la rédemption du corps, où l’on 
obtient l’immortalité physique, qui sera pour ceux 
qui sont morts: la résurrection dans des corps éter-
nels, immortels, glorifiés, comme le corps jeune et 
glorifié du Seigneur Jésus-Christ, qui est aussi jeune 
qu’au moment qu’Il est monté au ciel. Et pour ceux 
qui seront vivants: sera la transformation. 

Christ a dit que la résurrection et la transfor-
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mation seront pour le Dernier Jour; et le Dernier 
Jour est le septième millénaire d’Adam jusqu’à 
nos jours, le troisième millénaire de Christ jusqu’à 
nos jours. «Parce qu’un jour devant le Seigneur est 
comme mille ans et mille ans sont comme un jour» 
Deuxième Épître de Pierre, chapitre 3, verset 8 et le 
Psaume 90 versets 4. 

Donc il y a une promesse pour le Dernier Jour, 
d’une résurrection dans des corps éternels, jeunes, 
glorifiés de tous les croyants en Christ, de toute la 
famille de Dieu, de toute la maison de Dieu sur la-
quelle Dieu a mis Jésus-Christ. La Maison de Dieu: 
la famille de Dieu qui est composée de tous les 
croyants en Christ qui forment l’Église du Seigneur 
Jésus-Christ, ce Temple spirituel qui grandit d’une 
étape à l’autre  et qui est déjà à l’étape du Lieu Très 
Saint, de ce temple spirituel, qui est l’étape corres-
pondante au Dernier Jour, et c’est l’étape qui corres-
pond à la Seconde Venue de Christ pour les croyants 
en Christ, c’est-à-dire, pour le christianisme. 

La Première Venue de Christ était pour les Juifs 
et parmi les Juifs, pour racheter Israël; et avec cette 
rédemption a également racheté tous ceux qui forme-
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raient Son Église, sa Maison spirituelle. Et l’Église 
attend la Seconde Venue du Seigneur Jésus-Christ 
pour le Dernier Jour, comme en a été promis par le 
Seigneur Jésus-Christ; et qui sera pour la transfor-
mation de ceux qui vivront dans cette fin des temps, 
et la résurrection des croyants en Christ qui sont déjà 
morts physiquement.

C’est de cela que Paul parlait quand il a dit dans 
le livre de Philippiens, chapitre 3, versets 20 au 21:

«Mais nous, nous sommes citoyens des cieux...»
C’est que les croyants en Christ qui sont nés de 

nouveau sont nés du ciel; car la nouvelle naissance 
n’est pas terrestre. La naissance terrestre, c’est celle 
que nous avons eue par nos parents terrestres, mais la 
naissance que nous avons obtenue de notre Père cé-
leste est du ciel. Donc, notre citoyenneté, en tant que 
croyants en Christ qui formons l’Église du Seigneur 
Jésus-Christ, est céleste. Notre citoyenneté est cé-
leste même si selon la chair, nous avons une citoyen-
neté terrestre, du pays où nous sommes nés, ou toute 
autre citoyenneté qui nous ayons obtenues de plus.

«Mais nous, nous sommes citoyens des cieux, 
d’où nous attendons aussi comme Sauveur, le Sei-
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gneur Jésus-Christ...» 
En tant que citoyens célestes, nous avons tous 

les droits des cieux, des citoyens du ciel, fils et filles 
de Dieu; même à l’héritage de Dieu comme héritiers 
de Dieu, et cohéritiers avec Jésus-Christ, notre Sei-
gneur: de tout dont Christ est héritier, les croyants en 
Lui le sont aussi.

«Qui transformera le corps de notre humilia-
tion...»

C’est-à-dire qu’Il transformera ces corps phy-
siques de mortels à immortel, des corps corruptibles 
à des corps glorifiés, incorruptibles (Première lettre 
aux Corinthiens Chapitre 15, versets 49 à 58); et Il 
dit que cela sera à la Trompette Finale: «car la trom-
pette sonnera, et les morts en Christ ressusciteront 
premièrement, puis nous qui sommes vivants serons 
transformés.»

La Trompette Finale est le message final de 
Dieu, message qui précède la Venue du Seigneur, à 
la résurrection des morts et la transformation des vi-
vants; le message qui va leur donner la foi pour être 
transformés et enlevés avec le Christ au Festin des 
Noces de l’Agneau. 
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Alors, nous n’aurons plus des corps avec les-
quels nous avons traversé une étape d’humiliation; 
car en étant des rois, des prêtres et des juges, des 
fils et filles de Dieu, nous avons vécu sur cette terre 
comme vivent les autres personnes; et parfois, les 
croyants en Christ ont été persécutés jusqu’à la mort, 
jusqu’au martyre. 

«... Qui transformera le corps de notre humilia-
tion, en le rendant semblable au corps de sa gloire 
(c’est-à-dire, pour être égal à son corps glorifié; ce 
sera la rédemption du corps, l’adoption, la transfor-
mation des vivants pour avoir des corps jeunes, éter-
nels, immortels, pour toute l’éternité; et c’est avec 
ces corps que nous serons physiquement comme des 
rois, des prêtres et des juges dans le Royaume du 
Messie) par le pouvoir qu’il a de s’assujettir toutes 
choses.»

Il a le pouvoir de transformer les croyants en 
Lui qui sont vivants et ressusciter les morts qui sont 
en train de se reposer dans des corps spirituels au 
Paradis. Et cela c’est pour le Dernier Jour selon les 
paroles de Jésus lui-même dans Jean, chapitre 6, ver-
sets 39 à 40. Il dit: 
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«Or, la volonté de celui qui m’a envoyé c’est que 
je ne perde aucun de tous ceux qu’il m’a donnés, 
mais que je les ressuscite au dernier jour.»

Quand sera-t-il la résurrection ? Christ a 
dit: «Pour le Dernier Jour» qui est le septième millé-
naire d’Adam jusqu’à nos jours ou le troisième mil-
lénaire de Christ jusqu’à nos jours.

En quelle année du Dernier Jour ? En quelle an-
née du septième millénaire ? Nous ne le savons pas; 
mais ce sera pour le septième millénaire, qui est le 
dernier jour devant Dieu ou troisième millénaire de 
Christ jusqu’à nos jours. Parce que les derniers jours 
sont le cinquième millénaire, sixième millénaire et 
septième millénaire. Ce dernier est le dernier: le Sep-
tième millénaire.

Le verset 40 dit, dans ce même chapitre 6 de 
Jean: 

«La volonté de mon Père, c’est que quiconque 
voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle, et je le 
ressusciterai au dernier jour.» 

C’est Christ qui a dit en quel jour devant Dieu 
sera la résurrection. Le dernier jour devant Dieu, 
c’est, comme je l’ai dit, le troisième millénaire de 
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Christ jusqu’à présent ou le septième millénaire 
d’Adam jusqu’à présent. 

C’est très important de connaître ces choses et 
d’être conscients que selon le calendrier grégorien, 
nous sommes dans le septième millénaire d’Adam 
ou au troisième millénaire de Christ jusqu’à présent.

Par conséquent, nous devons être prêts en atten-
dant la Venue du Seigneur pour notre transformation, 
car c’est pour cela que l’apôtre Paul a dit dans Phi-
lippiens, chapitre 3, versets 20 à 21, que sera la Ve-
nue du Seigneur. Et Christ Lui-même a dit qu’Il va 
ressusciter les croyants en Lui dans le Dernier Jour. 

Par conséquent, il y a aucun doute quant au 
temps, en ce qui concerne le Dernier Jour, et quant à 
la résurrection des croyants en Lui et la transforma-
tion de ceux qui seront vivants, croyants en Christ; 
lesquels sont les membres de la Maison de Dieu, la-
quelle est l’Église du Seigneur Jésus-Christ.

Comme Jacob l’a dit, après avoir eu le rêve, 
s’écria en disant: «Comment ce lieu est redoutable! Il 
n’est rien d’autre que la maison de Dieu et porte du 
ciel. Et je ne savais pas!» Un jour Israël s’écriera de 
la même manière par rapport à l’Église du Seigneur 
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Jésus-Christ, le christianisme. S’écriera: «Comment 
ce lieu est redoutable! Il n’est rien d’autre que la 
Maison de Dieu et porte du ciel. Et je ne savais pas!» 

Cependant, ils ne le savent pas encore. Un jour, 
ils vont le savoir: quand Dieu complétera Son Église 
et ouvrira les yeux à Israël. Donc, il faut laisser que 
Dieu leur ouvre les yeux au temps qui leur corres-
pond pour voir.

Pendant ce temps, Dieu traite avec l’Église du 
Seigneur Jésus-Christ, qui est la maison de Dieu, la 
famille de Dieu sous la Nouvelle Alliance. Et nous 
prions pour Israël, pour que Dieu les aide dans tous 
les moments difficiles et les bénisse, les protégés. 
Que jamais ils ne soient exterminés à nouveau, que 
jamais ne se passe un autre Holocauste, comme cela 
est arrivé il y a de nombreuses années. 

Il est important de prier pour Israël. Il est impor-
tant de prier pour Jérusalem qui est la cité de Dieu et 
est appelé également Trône de Dieu; parce que c’est 
là où il est le Trône de David, le trône qui héritera ou 
auquel est héritier le Messie et qu’Il utilisera; Il sera 
assis sur le Trône de David, et régnera sur Israël et 
sur toutes les nations. À cette époque, Israël devien-
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dra la tête de toutes les nations.
Le marché boursier mondial sera à Jérusalem, 

pour que toutes les nations apportent leur richesse 
à Jérusalem; et si toutes les richesses seront là-bas, 
donc le marché boursier sera là-bas aussi. Ce sera 
l’endroit sûr pour toutes les richesses, car il y aura 
le trône du Messie, et à partir de là sera géré le 
Royaume du Messie pour toutes les nations.

Depuis là-bas fluera la paix comme un fleuve, 
non seulement pour Israël et le Moyen-Orient, mais 
pour toutes les nations. Parce que le Messie, le Prince 
de La paix, sera assis sur le trône de David et régnera 
sur Israël et sur toutes les nations. 

Par conséquent, Israël est une grande bénédic-
tion; et donc «Celui qui bénit Israël sera béni, et ce-
lui qui maudit Israël sera maudit.» Le seul peuple 
comme nation dont l’Écriture dit que celui qui le bé-
nira sera béni, et celui qui le maudira sera maudit. Et 
le peuple spirituel, c’est donc l’Église du Seigneur 
Jésus-Christ: qui la maudira sera maudit, et celui qui 
bénit l’Église sera béni [Genèse chapitre 12 verset 3 
– NDÉ]. 

Même celui qui donnera un verre d’eau froide 
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à l’un des membres de l’Église du Seigneur Jé-
sus-Christ, ne perdra point sa récompense, aura une 
bénédiction. 

Par conséquent, voyant la Maison de Dieu au-
jourd’hui dans notre temps, elle n’est autre que 
l’Église du Seigneur Jésus-Christ, qui est dans le 
domaine spirituel, mais quand ils auront leurs corps 
éternels, immortels, glorifiés, alors ils régneront avec 
le Messie-Prince sur Terre dans ce royaume de paix, 
d’amour, de prospérité, de respect aux Droits Hu-
mains de chaque individu, et de la connaissance de 
Dieu, la connaissance de la gloire de Dieu. «Parce 
que la Terre sera remplie de la connaissance de 
la gloire du Seigneur, comme les eaux couvrent la 
mer». Habacuc, chapitre 2, verset 14, et Isaïe, cha-
pitre 11, verset 9.

C’est-à-dire qu’il y aura un enseignement spi-
rituel de Dieu et sur le Dieu d’Israël, sur le Dieu 
d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, sur le Dieu créa-
teur du Ciel et de la Terre, dans lequel les nations 
et leurs citoyens seront remplis de la connaissance 
du Dieu véritable et alors il y aura seulement un en-
seignement au sujet de Dieu; parce que tous auront 
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la connaissance du Dieu Créateur du Ciel et de la 
Terre, connaissance du Dieu d’Abraham, d’Isaac et 
de Jacob. 

Alors, toutes les religions deviendront une seule 
chose. En Zacharie, chapitre 14, verset 9 dit: «Et en 
ce jour-là, l’Éternel sera le seul Nom.» C’est-à-dire 
que toutes les discussions théologiques finiront, les 
discussions religieuses, parce que tous connaîtront le 
Dieu créateur du Ciel et de la Terre, le Dieu d’Abra-
ham, d’Isaac et de Jacob. Ils abandonneront leurs 
idées religieuses; abandonneront tout ce qu’ils ver-
ront que c’est incorrect et resteront avec la vérité de 
Dieu, le Créateur du Ciel et de Terre. 

Ils pourront dire, s’ils le voulaient: «Nous 
sommes arrivés à la connaissance du créateur du Ciel 
et de la Terre», et puis il y aura un seul enseignement 
sur Dieu.

Et c’est de cela que nous avons besoin: que la 
Terre soit pleine de la connaissance de la gloire du 
Dieu d’Abraham, Isaac et Jacob. Et là, sera la fin des 
discussions religieuses et sera la fin des problèmes 
religieux et sera la fin de tout risque de persécu-
tion religieuse qui puisse survenir, parce que tout le 
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monde va penser et croire de la même façon. 
«LA MAISON DE DIEU AUJOURD’HUI»
Sous la Nouvelle Alliance est l’Église du Dieu 

vivant, l’Église du Seigneur Jésus-Christ. 
Le psalmiste disait: «Je suis dans la joie quand 

on me dit: Allons à la maison de l’Éternel.» [Psaume 
122:1 –NDÉ] Et à notre époque, aller à la Maison 
du Seigneur, l’Église du Seigneur Jésus-Christ, qui 
se réunit dans différents endroits, dans différents 
temples, dans différents auditoires: aller pour servir 
au véritable Dieu à travers le Christ est la plus grande 
bénédiction que la personne peut avoir, et le lien le 
plus important qui peut avoir pour louer Dieu et en-
tendre Sa Parole.

Il est important de toujours participer aux acti-
vités de l’Église où va la personne, pour louer Dieu, 
glorifier Dieu et recevoir Sa Parole et sentir sa pré-
sence ici dans l’âme, et recevoir ses bénédictions.

 LA MAISON DE DIEU AUJOURD’HUI. C’est 
clair, que c’est l’Église du Seigneur Jésus-Christ. 
Et comme toute maison a une porte, la porte est le 
Christ, qui a dit: «Je suis la porte. Si quelqu’un entre 
par moi, il sera sauvé; il entrera et il sortira et il 
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trouvera des pâturages», dit le Seigneur. [Jean cha-
pitre 10, verset 9 –NDÉ] 

Pour entrer dans la Maison de Dieu, l’Église du 
Seigneur Jésus-Christ, vous devez entrer par la porte 
qui est Christ, Le recevant comme seul et suffisant 
Sauveur. 

Il est aussi notre Pâque. Jean-Baptiste quand il 
L’a vu dans le chapitre 1, versets 29 à 36 de Jean, 
quand il a vu Jésus il a dit: «Voici l’Agneau de Dieu, 
qui ôte le péché du monde.» Pour supprimer le pé-
ché, Il devait mourir pour le peuple, pour les êtres 
humains. 

Ainsi que pour la préservation de la vie des pre-
miers-nés en Égypte (premiers-nés hébreux), chaque 
père de famille devait sacrifier un agneau pascal d’un 
an, sans faute, sans défaut, sans tâche, et mettre son 
sang sur la porte, sur le linteau et les poteaux des 
portes; et le manger rôti à l’intérieur de la maison. 

Christ étant l’Agneau de Dieu qui est mort, en 
étant la porte, en Lui (la Porte) est le sang appliqué, 
et celui qui entre par cette Porte (qui est le Christ) à 
la Maison: est protégé de la mort spirituelle.

La mort spirituelle qui a été en train de faire le 
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tour de la planète Terre, en train de tuer des millions 
d’êtres humains spirituellement, éliminant la possi-
bilité de vie éternelle à des millions d’êtres humains; 
à ceux qui sont entrés par cette porte et sont restés à 
l’intérieur, ne les ont pas pu tuer; ils sont sûrs à l’in-
térieur de la Maison de Dieu tout comme ceux qui 
étaient sûrs dans les foyers où a été appliqué le sang 
et mangeaient à l’intérieur l’agneau pascal.

Le Christ a dit: «Celui qui ne mange pas ma 
chair ni boit mon sang, n’a pas de vie en lui-même,» 
[Jean 6:51 à 56 – NDÉ] c’est-à-dire, n’a pas de vie 
éternelle. Il faut être dans la Maison de Dieu, en train 
de manger la chair du Fils de l’homme, le Christ, en 
y croyant. C’est de manger par la foi: en croyant. En 
termes spirituels, croire c’est manger.

Et ils sont sûrs en mangeant la chair du Fils de 
l’Homme, le Christ. C’est ce qu’ils ne comprenaient 
pas: «Comment va-t-il nous donner son corps, sa 
chair ?» C’est dans le sens spirituel, car Il a donné 
son corps en sacrifice pour nous, et en croyant, nous 
mangeons Sa chair et buvons Son sang. Et tout cela 
dans la Maison de Dieu, laquelle est l’Église du Sei-
gneur Jésus-Christ. 



28 Dr. William Soto Santiago

La Seconde Venue de Christ sera à Sa Maison. 
Ainsi, comme Il est allé à Sa Maison Israël il y a 
deux mille ans, la Première Venue de Christ (la Ve-
nue du Messie, l’Oint: oint par l’Esprit de Dieu) la 
Seconde Venue de Christ sera dans la Maison de 
Dieu de la Nouvelle Alliance, qui est l’Église du Sei-
gneur Jésus-Christ.

Quand les Juifs Le verront venir pour son Église, 
ils diront: «C’est celui que nous attendions!» Parce 
qu’ils vont voir l’Ange de l’Alliance qui est apparu 
à Moïse et a délivré Israël à travers Moïse; Exode, 
chapitre 3 et la suite. 

Dans Malachie, chapitre 3, dit: «Et soudain en-
trera dans son Temple le Seigneur, que vous cher-
chez; Et le messager de l’Alliance, que vous désirez.» 

Par conséquent, l’Ange de l’Alliance en train 
de venir au Dernier Jour sera la Venue du Messie, 
comme ce fût la Venue de l’Ange de l’Alliance il y 
a deux mille ans en chair humaine, dans le voile de 
chair appelé Jésus. Il fallait que ce soit ainsi.

Alors, nous ne faisons aucune discrimination 
contre Israël, mais nous l’aimons, ils ont fait ce que 
la prophétie a dit qu’ils allaient faire, pour que le 
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Programme de Rédemption puisse se réaliser.
Dieu l’a voulu ainsi, et donc, le Christ a dit: 

«Père, ils ne savent pas ce qu’ils font.» [Luc 23 à 
24 –NDÉ]. Ce pardon sera accepté, et quand il sera 
accepté, le pardon pour Israël se concrétisera, et il y 
aura lieu la rédemption d’Israël en tant que nation. 
Et Israël sera la capitale ou la tête, ou le district fé-
déral de toutes les nations, et Jérusalem la capitale 
du monde. 

Voyez la grande bénédiction qu’il y a pour Israël. 
Et pour tous ceux qui aiment Israël, bénissent Israël 
et aident Israël, il y a de grandes bénédictions aussi. 

Que les bénédictions de Christ l’Ange de l’Al-
liance, soit sur vous tous et sur moi aussi. Au Nom 
de Jésus-Christ. Amen. 

S’il y a quelqu’un qui n’est pas encore entré à la 
Maison de Dieu, à l’Église du Seigneur Jésus-Christ, 
et qui souhaite vivre pour toujours; vous pouvez en-
trer dans la Maison de Dieu, par la Porte, qui est le 
Christ, le recevant comme seul et suffisant Sauveur. 
En se rappelant que Christ a dit: «Je suis le chemin, 
la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.» 
Jean, chapitre 14, verset 6. Et Jean, chapitre 10, ver-
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set 9 qui dit: «Je suis la porte. Si quelqu’un entre par 
moi, il sera sauvé.» 

Prenons quelques minutes pendant qu’ici et 
dans d’autres pays, les personnes reçoivent le Christ 
comme Sauveur, tous ceux qui ne l’ont pas encore 
fait, pour être sûrs dans la Maison de Dieu, en étant 
conscients que la mort spirituelle fait le tour de toutes 
les nations, et même la mort physique aussi. Parce 
que tous les pays sont remplis de violence, comme 
c’était pendant les jours de Noé. 

Nous sommes déjà comme dans les jours de Noé 
et comme les jours de Lot aussi. Par conséquent, 
c’est le temps de veiller et d’attendre la Venue du 
Seigneur, en nous préparant pour la Venue du Sei-
gneur, en levant nos têtes vers le ciel, vers les choses 
de Dieu, aux choses célestes; car notre rédemption 
(la Rédemption du corps) notre transformation s’ap-
proche. 

Christ Lui-même a dit que lorsqu’on verrait 
toutes ces choses se produire, de lever nos têtes vers 
le Ciel, levons nos têtes, parce que notre rédemption 
est proche. Luc, chapitre 21, versets 27 et la suite, en 
particulier le verset 28: «Quand ces choses commen-
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ceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, 
parce que votre délivrance approche.» 

Et puis le verset 34 et la suite, au 36 (pendant 
qui viennent en avant dans les différents pays ceux 
qui reçoivent à Christ) dit: «Prenez garde à vous-
mêmes, de crainte que vos cœurs ne s’appesantissent 
par les excès du manger et par les soucis de la vie, et 
que ce jour ne vienne sur vous à l’improviste; car, il 
viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur 
la surface de toute la terre. Veillez donc (pourquoi 
veiller ? Veillez pour la Venue du Seigneur), et priez 
en tout temps, afin que vous ayez la force d’échap-
per à toutes ces choses qui arriveront (c’est-à-dire, 
échapper aux jugements à venir pendant la Grande 
Tribulation) et de paraître debout devant le Fils de 
l’homme.»

Il est important d’être avec notre esprit et nos 
cœurs dirigés vers les choses célestes; dirigés vers 
les choses de Dieu, dans le Programme de Dieu pour 
le temps que nous vivons; le programme relatif à la 
Maison de Dieu, l’Église du Seigneur Jésus-Christ. 

L’Église de Jésus-Christ est le plus grand que 
Christ a, et pour cela Il a mis Son Saint-Esprit dans 
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Son Église. Par conséquent, il est important d’entrer 
dans la Maison de Dieu dès que possible (ceux qui ne 
sont pas encore entrés) pour que vous soyez en sécu-
rité, avec la vie éternelle. Et lorsque le Christ revien-
dra, si la personne est vivante: soit transformée et si 
elle est morte, soit ressuscitée dans un corps glorifié. 

Nous allons nous tenir debout pour prier pour 
ceux qui sont venus aux pieds de Christ dans cette 
occasion:

Notre Père qui est aux cieux, que ton nom soit 
sanctifié. Que ton règne vienne, que ta volonté soit 
faite, sur la Terre comme au Ciel. Donne-nous au-
jourd’hui notre pain quotidien; pardonne-nous 
nos offenses, comme nous aussi nous pardonnons 
à ceux qui nous ont offensés; ne nous induis pas en 
tentation, mais délivre-nous du malin. Car c’est à 
toi qu’appartiennent, dans tous les siècles, le règne, 
la puissance et la gloire. Amen! 

Père céleste, au nom du Seigneur Jésus-Christ, 
je viens à Toi avec toutes ces personnes qui re-
çoivent Christ comme seul et suffisant Sauveur. Je 
te prie de les recevoir dans ton Royaume. Et Sei-
gneur, maintiens-les dans ta maison, Ta maison, 
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Ton Église pour toujours. Qu’ils ne sortent jamais 
de là, mais qu’ils restent dans Ta maison, Ton 
Église, Ta famille, et que vivent éternellement. Je te 
le prie au nom du Seigneur Jésus-Christ. 

Ceux qui sont venus aux pieds de Christ en ce 
moment, répétez après moi cette prière: 

Seigneur, Jésus-Christ, j’ai entendu la prédi-
cation de Ton Évangile et Ta foi est née dans mon 
cœur. Je crois en Toi de tout mon cœur. Je crois 
en Ton Nom qui est le seul Nom sous le ciel donné 
aux hommes parmi lequel nous pouvons être sau-
vés. Seigneur, je reconnais que je suis un pécheur 
et que j’ai besoin d’un Sauveur. Je donne un témoi-
gnage public de ma foi en Toi et de Ta foi en moi, et 
je Te reçois comme mon seul et suffisant Sauveur. 
Je Te prie de pardonner mes péchés et par ton sang 
purifie-moi de tout péché et produis en moi la nou-
velle naissance. 

Je veux naître de nouveau, je veux entrer dans 
Ton Royaume, je veux vivre éternellement. Fais 
une réalité en moi le Salut que Tu as gagné pour 
moi sur la croix du Calvaire. Je Te prie en Ton nom 
Éternel et glorieux, Seigneur Jésus-Christ. Amen 
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et amen.
Ceux qui ont reçu Christ en ces moments, comme 

Sauveur, me diront: «Je veux être baptisé dès que 
possible au Nom du Seigneur, car Il a dit dans Marc, 
chapitre 16, versets 15 et 16: “Allez dans le monde 
entier, proclamez l’Évangile à toute créature. Celui 
qui croira et qui sera baptisé sera sauvé; mais celui 
qui ne croira pas sera condamné.”» Vous me direz: 
«J’ai entendu l’Évangile de Christ, je L’ai cru, et je 
L’ai reçu comme mon Sauveur, je veux être baptisé 
dès que possible au Nom du Seigneur. Quand puis-
je être baptisé ?» Dans la mesure où vous avez cru 
en Christ comme Sauveur, vous pouvez être baptisés 
et que Christ vous baptise du Saint-Esprit et Feu, et 
produise en vous la nouvelle naissance.

Le baptême d’eau est typologique. L’eau ne sup-
prime pas le péché, c’est le sang de Christ qui nous 
purifie de tout péché, mais le baptême d’eau est un 
commandement du Seigneur Jésus-Christ. Christ, 
lui-même, Il a été baptisé par Jean-Baptiste. Par 
conséquent, le baptême d’eau est très important pour 
chaque croyant en Christ. Il a dit: «Celui qui croira 
et sera baptisé sera sauvé.» Nous ne pouvons pas 
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ignorer cette vérité divine.
Maintenant, dans le baptême d’eau, la personne 

s’identifie avec Christ dans Sa mort, Son ensevelis-
sement et Sa résurrection. Nous étions en Christ éter-
nellement, et quand Il était sur la Terre, nous étions 
en Lui. Tout comme lorsqu’Abraham a rencontré 
Melchisédek au chapitre 14 de la Genèse et a donné 
la dîme à Dieu, à Melchisédek, et Melchisédek lui 
a donné du pain et du vin; Paul a dit dans le livre 
d’Hébreux chapitre 7, que Lévi (qui était dans les 
reins d’Abraham) a donné la dîme à Melchisédek et 
Abraham n’avait pas encore son fils Isaac, donc il 
n’était pas non plus né ni Jacob ni Lévis. Parce que 
Lévi est le petit-fils d’Abraham, mais l’Écriture dit 
qu’il était dans les reins d’Abraham. 

Dans les reins de Christ, nous étions tous; pour 
cela, Il est le second Adam et nous appartenons à 
cette descendance du second Adam, de Christ, qui 
produit d’abord la naissance dans le domaine spi-
rituel: la nouvelle naissance, et puis Il produira la 
partie physique, qui sera notre transformation, où 
nous obtiendrons le corps physique, éternel, glorifié 
et jeune pour toute l’éternité; et nous serons comme 
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Christ, le second Adam. 
Je vous laisse avec le révérend José Benjamin 

Pérez pour continuer et y terminer. Et dans chaque 
pays, je vous laisse avec le ministre correspondant; 
pour qu’il donne les instructions aux personnes qui 
ont reçu Christ comme Sauveur en ces moments, de 
comment faire pour être baptisés dans l’eau au Nom 
de Jésus-Christ. 

Continuez de passer un après-midi heureux, 
rempli des bénédictions de Christ. Et nous nous ver-
rons nous dimanche prochain, si Dieu le veut. 

Que Dieu vous bénisse et vous garde tous. 
«LA MAISON DE DIEU AUJOURD’HUI» 
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